

# convivium musicum mainz gewinnt rheinberger-videowettbewerb

Beigesteuert von Fabian Schneider  
Montag, 24. März 2014

24.03.2014 - Kurz notiert in eigener Sache

Wir freuen uns sehr, dass wir den vom Carus-Verlag anlässlich des 175. Geburtstages von Josef Gabriel Rheinberger veranstalteten Videowettbewerb für uns entscheiden konnten. Chöre aus aller Welt waren hierbei aufgerufen, ihre Interpretationen des "Abendlieds" aus der Feder des bekannten Chorkomponisten auf Video festzuhalten und sich damit der Abstimmung durch das Publikum zu stellen. Teilgenommen haben wir mit unserer Darbietung von Rheinbergers "Abendlied" von letztem Sommer in Bari, wo wir im Rahmen unserer Konzertreise in der Chiesa di San Domenico aufgetreten sind. Wir danken allen, die für uns abgestimmt haben und natürlich dem Carus-Verlag für die Idee und die Veranstaltung dieses originellen Wettbewerbs!

- Zur Pressemitteilung auf der Facebook-Seite des Carus-Verlags
- Zu unserem Gewinnervideo auf YouTube